

# Passation de Commandement

Le vendredi 17 mai 2013 sous l'autorité du Colonel Didier Allaert commandant le groupement de soutiens et de secours a eu lieu la passation de commandement à Voluceau entre le Capitaine Guy Luc Charrieau commandant l'unité de la 1<sup>er</sup> compagnie de soutien et le Capitaine Simon Masvigner.

Après la prise d'armes et le changement de commandant de l'unité de soutien un vin d'honneur fut servi.

L'amicale souhaite bonne chance au Capitaine Guy Luc Charrieau à son nouveau poste (Balard) ainsi que la bienvenue au Capitaine Simon Masvigner à Voluceau.

L'amicale était représentée par son Président R. Caron et un membre de l'amicale Michel Niquet.

*Raymond Caron*

